

News-Update mit 14.12.2021, 12:00 Uhr – aktuelle Informationen

PCR-Gurgel-Selbsttests für Zuhause

Seit 13. Dezember können PCR-Gurgel-Selbsttests für Zuhause kostenlos in allen 53 Apotheken und 119 Spar- und Sutterlüty-Märkten abgeholt und wieder vor Ort zur Untersuchung im Labor eingereicht werden. – Also auch bei uns im Konsum Bizau.

Für den Gurgel-Selbsttest braucht es eine Registrierung auf www.vorarlberg.at/vorarlberggurgelt. Diese muss bereits vor der Abholung der Tests durchgeführt werden. Diese Online- Registrierung berechtigt zum Bezug von Testkits bei den 172 Stationen.

Pro Person werden monatlich maximal drei Kontingente mit jeweils vier Tests abgegeben. Die Anwendung des Tests muss mittels des registrierten PCR-Test-Accounts gefilmt werden. Wenn die Testprobe, d.h. die Spüllösung nach dem Gurgeln, bis 10.00 Uhr in einer der Abgabestellen in der eigens dafür bereitgestellten Einwurfbox zurückgegeben wird, soll bis 10.00 Uhr des Folgetages ein Testergebnis vorliegen.

Das Ergebnis wird der/dem Untersuchten per SMS-Nachricht mitgeteilt und zusätzlich in die Landesdatenbank und ins EMS (nur positive Ergebnisse) eingemeldet.

Zusätzlich zu den Gurgeltest können an den Landesteststationen Antigen- und PCR-Testungen durchgeführt werden.

Vorabinfo - Öffnungszeiten des Gemeindeamtes an den Weihnachtsfeiertagen

Das Gemeindeamt/Tourismusbüro ist vom 27.12.2021 bis einschl. 07.01.2022 jeweils von 08:00 - 12:00 Uhr geöffnet (außer am Feiertag). Am 24.12. und am 31.12.2021 bleibt das Amt geschlossen.

Ab dem 10.01.2022 sind wir wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten für Euch da.

NEU: Die Bus-Linien 33/34

Auf Initiative der WITUS-Gemeinden konnte das Angebot des öffentlichen Nahverkehrs ausgebaut werden:

Neben der Linie 34, die wieder stündlich die Seilbahn Bizau mit der Mellau-Bahn verbindet, verkehrt **im Winter zusätzlich die Linie 33 als direkte Verbindung zwischen Bizau und der Bahn in Mellau**. Dieses zusätzliche Angebot soll vor allem den Schiverkehr bündeln und den Individualverkehr reduzieren.

„Goldener Sonntag“ in den WITUS-Gemeinden

„Christkindlo und gnüso in den WITUS-Gemeinden“. – Diese Tradition aus früherer Zeit lebt wieder auf – das Einkaufen am 4. Adventssonntag. 35 Betriebe freuen sich, die Kundinnen und Kunden wieder persönlich zwischen 13:00 – 17:00 Uhr begrüßen zu dürfen. Zudem kann man mit den Bussen aller Linien kostenlos anreisen und sich zwischen den Dörfern „bewegen“.

In Bizau beteiligen sich „brenn.“, ediths Shop & Café, Bäckerei und Café Kleber und Schafmilchbetrieb Gmeiner mit Hofladen und Café. Zudem zaubert der „Bizauer Kultur-Export“ musikalisch vorweihnachtliche Stimmung für alle Besucher*innen.

Hüttenlift – aktuelle Infos

Aufgrund der derzeit herrlichen Schneelage und den guten Wetteraussichten starten wir bereits am kommenden Wochenende in die Saison 2021/22.

Voraussichtliche Betriebszeiten: **Freitag, 17.12.21 bis Sonntag, 19.12.21**

Ab dem 26. Dezember 2021 ist der Hüttenlift bei entsprechender Witterung und Schneelage von 13:30 Uhr bis 16:00 täglich im Betrieb.

Über die Betriebszeiten informieren wir immer aktuell auf unserer Gemeinde-Homepage unter „Aktuelles“, über Social-Media-Kanäle bzw. geben wir bei Anruf bei uns im Gemeindeamt gerne Auskunft.

Tarif Nachmittagskarte (13:30 - 16:00 Uhr) Erwachsene und Kinder ab 6 Jahren: € 6,--

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher und bitten um Beachtung der aktuellen Corona-Regeln!

Unsere Rodelbahn Escha ist im Betrieb

Unsere Rodelbahn Escha ist ab sofort im Betrieb, allerdings vorerst noch ohne Beleuchtung. Die Rodelbahn (Forstweg Escha) ist ab Ortsmitte über die Parzelle Pfingstatt zu erreichen und führt durch einen romantischen Winterwald. Ein Erlebnis für Jung und Alt!

Beratungsstelle für Betreuung und Pflege

des Gemeindeverbands Sozialzentrum Bezau-Mellau-Reuthe und der Gemeinde Bizau

Am **Mittwoch, den 22.12. 2021** ist die Mitarbeiterin der Beratungsstelle in der Zeit von 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr im Gemeindeamt Bizau für euch da.

Anneliese Natter informiert euch unter anderem über die bestehenden Betreuungs- und Pflegeangebote sowie über Förderungs- und Finanzierungsmöglichkeiten dazu.

Termine für Hausbesuche können in der Zeit von Montag bis Freitag zwischen 8:00 und 12:00 Uhr unter der Telefonnummer 0664 1864500 vereinbart werden.

Schafsmilchbetrieb Gmeiner eröffnet heuer erstmalig das Hofcafé

Am Sonntag, **19. Dezember** von 13 – 17 Uhr eröffnet heuer erstmalig das Hofcafe vom Schafsmilchbetrieb Gmeiner.

Vom **29.12.2021 bis 27.02.2022** hat das Hofcafe von Mittwoch bis Sonntag jeweils von 14:00 – 17:00 Uhr geöffnet.

Neben frischen Waffeln, Kaffee und Punsch gibt es Köstlichkeiten und Geschenksideen aus der Region. Jeweils am Samstag Vormittag wird Frühstück angeboten, es wird um telefonische Voranmeldung gebeten. Tel. +43 680 3307874

Noch kein Weihnachtsgeschenk?

Wie wäre es mit einem **Gutschein für eine kulinarische Winterwanderung**, erhältlich bei uns im Gemeindeamt/Tourismusbüro?

Inkludierte Leistungen:

- Wanderbroschüre mit Routenbeschreibung inklusive Kartenausschnitt
- Gutscheine für ein Bergfrühstück, ein Mittagessen und einen süßen Abschluss
- Tickets für die Fahrten mit den Bussen (falls benötigt)

Preis pro Person: € 47,-- - € 69,-- (je nach Wanderung)

Start in die Skisaison – Freischalten der 3-Tälerkarte

ALLE Karten müssen vor Verwendung freigeschalten werden. Um lange Wartezeiten an den Skigebiets-Verkaufsstellen zu vermeiden, empfehlen wir diese bei uns im Gemeindeamt / Tourismusbüro freischalten zu lassen. Mitzubringen sind der Impfnachweis oder das Genesungszertifikat. Kinder zwischen 12 und 15 Jahren, die einen Testpass / Ninja-Pass haben, werden mit einem 2G-Nachweis gleichgestellt, hier wird die Länge des Testnachweises eingetragen.

Feuerwerke an Silvester – schön, aber auch schädlich und gefährlich!

Feuerwerke sind alljährlich, vor allem an Silvester, ein aktuelles Thema: Feuerwerkskörper malen bunte Lichterspiele an den Himmel, sie faszinieren uns alle. Sie haben aber auch ihre Schattenseiten: Feinstaub und Qualm in der Atemluft, ohrenbetäubender Lärm, Abfall in der Landschaft und Freisetzung von Giften in Luft, Wasser und Böden (und damit in den Nahrungskreislauf von Mensch und Tier). Zudem müssen nach Verletzungen durch Feuerwerkskörper immer wieder Menschen ärztlich behandelt werden.

Einige Fakten dazu:

In der Silvesternacht wird der Feinstaub-Grenzwert an fast allen städtischen Messstellen in Vorarlberg massiv um ein Vielfaches überschritten. Diese Belastung hält oft, je nach meteorologischen Bedingungen, für mehrere Tage an.

Viehhaltende Landwirtschaftsbetriebe sind besonders betroffen: Überreste von Raketen und Knallkörpern, die ins Gras und dann Heu gelangen, stellen eine echte Gefahr für die Gesundheit der Tiere da. Probleme bereiten auch der anhaltende Lärm mit Schalldruckspitzenwerten, die bei Tieren zu Angstreaktionen, Panik und Verhaltensstörungen führen.

Daher der Appell: Der sparsame Umgang mit Feuerwerk schont Mensch, Tier und Natur.

Bizau, 14.12.2021



Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand u. –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister